

新しい学年、クラスで1ヶ月がたちました。最初は戸惑っていた子ども、だんだんと新しい環境に慣れ、落ち着いて学習活動に取り組めるようになってきました。5月以降、各学年で校外学習が計画されており、その事前学習もがんばっています。校内のあちこちで子どもたちの明るい笑顔がたくさん見られ、楽しそうな声が聞こえています。

保護者の皆様には、お忙しいところ個別面談でご来校いただき、ありがとうございました。まだまだ寒暖差があり、体調を崩しやすい天候が続きますが、子どもたちが元気に登校していろいろな活動に参加できますよう、引きつづきご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

最近の行事から

5月1日 児童生徒会解任式・任命式

令和5年度後期役員から令和6年度前期役員へ、それぞれの役職が引き継がれました。昨年度後期役員さんは校内や校外の様々な行事で活躍してくれました。今年度前期役員さんの活躍も期待しています!

5月13日 避難訓練

雨のため避難先を体育館に変更して実施しました。放送や非常ベルの音が苦手な子ども、クラスのみんと一緒にがんばって避難しました。「おはしも」(押さない・走らない・しゃべらない・戻らない)の約束を守り、タオルやハンカチで鼻や口を覆いながら上手にできました。消防署職員さんからもほめていただきました♪

5月14日 みどりの集会

雨上がりの爽やかな青空の下、各クラスにペチュニアの苗が配られました。児童生徒会役員さんの「いらっしゃい!」というお店屋さんのようなかけ声に乗って、ひとりずつ自分の好きな色の苗を選んで教室に持ち帰りました。その後、みんなで各クラスのプランターに植え、さっそくお水をたっぷりあげていました。大切にお世話をし、たくさんのお花を咲かせましょう!



「化学物質過敏症」って知ってますか?

化学物質過敏症は、洗剤、柔軟剤、アルコール消毒剤、芳香剤などの日常生活で私たちが何気なく使用しているものに含まれる化学物質に接触することで、頭痛や倦怠感、不眠など多岐にわたる症状があらわれる疾患です。発症するとごくわずかな化学物質に対しても敏感な状態となります。一般に安全とされている量でも、発症することがあります。誰でも発症する可能性があるということを知りながら生活することが大切です。

～家庭で可能性のあるものの例～



～学校で可能性のあるものの例～



ほとんどの人は反応しないので、つらさを感じないことが多いそうです。



かおりについて、いっしょに考えてくださると嬉しいです。



かおりのエチケット

ご存知ですか?

柔軟剤などに含まれる強い香りや化学

物質に触れることで、頭痛や息苦しさ、

倦怠感などの症状で苦しむ方がいます。

本校ホームページや昨年度の「ほけんだよ

り」でもご紹介させていただいていますの

で、ぜひお読みください。